

Fecha Sección Página 24.08.2009 Economía 29

## Cortan el <mark>agua</mark> a morosos de Coquimatlán, Colima

## VERÓNICA GONZÁLEZ CÁRDENAS

Corresponsal

Cocumanán, Col., 23 m acosto. Debido a la crisis financiera y a los altos costos de energía eléctrica que debe pagar mensualmente, la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado del municipio de Coquimatlán comenzó a cortar el suministro del líquido a los morosos, quienes adeudan al organismo 10 millones de pesos.

En entrevista, Enrique Decena Molina, director general de la citada comisión, dijo que de los 6 mil 138 usuarios registrados, sólo 3 mil 53 son cumplidos con el pago de las tarifas; el resto debe de dos a 25 años de servicio y la deuda suma 10 millones de pesos. Explicó que cada mes el organismo debe pagar 147 mil pesos a la CFE por la operación de los 12 equipos de bombeo que usa diariamente.



Página 1 de 1 \$ 7052.49 Tam: 55 cm2 LQUIROGA